

Condena Michelle Bachelet la corrupción en Chile



Santiago de Chile, 7 ene (RHC) La presidenta de Chile, Michelle Bachelet, se sumó a las condenas al nuevo expediente de colusión en su país, al tiempo que convocó a los parlamentarios a aprobar el endurecimiento de los castigos contra ese delito.

Desde el Palacio de La Moneda, solicitó la primera mandataria a los diputados chilenos concretar, antes de finales de enero, la aprobación de la normativa que establece las penas de cárcel para delitos contra el libre mercado.

Chile volvió a ser sacudido por un caso de colusión entre varios supermercados, para los cuales el fiscal nacional económico en funciones, Mario Ybar, entre otras sanciones pidió multas de casi 23 millones de dólares.

Con anterioridad, la presidenta de Chile, Michelle Bachelet, encabezó en el norte del país la ceremonia inaugural de la mina Ministro Hales, que requirió una inversión estatal de tres mil 200 millones de dólares.

Se trata de un yacimiento con reservas de mil 300 millones de toneladas de cobre con una vida útil aproximada de 50 años, ubicado en las inmediaciones de la ciudad de Calama, en Antofagasta, la región más rica de Chile.

La Corporación del Cobre (Codelco) de Chile tiene a su cargo la mina, descubierta en 1990, que en fase experimental produjo el año recién concluido 238 mil toneladas de cobre fino y 300 toneladas de plata, con grandes potencialidades a rajo abierto.

Luego de los 14 primeros años de explotación, la mina pasará a un régimen subterráneo con el nombre de Ministro Hales, en honor al ex titular de Minería Alejandro Hales, principal impulsor de la nacionalización del cobre.

"Estamos dando el primer paso de los muchos que daremos para que Codelco se mantenga en la vanguardia de la minería mundial y siga impulsando el desarrollo de Chile", comentó en su discurso Bachelet.

La mandataria dijo que con la inauguración de Ministro Hales, "estamos marcando un hito histórico en la empresa de todos (...) es un claro ejemplo de lo que representa impulsar voluntades en el esfuerzo que trasciende gobiernos".

Al mismo tiempo, Bachelet destacó que en los últimos 25 años Codelco contribuyó con 34 mil millones de dólares al Estado de Chile.

A su turno, Nelson Pizarro, presidente de Codelco, opinó que este día, "será recordado como histórico porque inauguramos el primero de seis proyectos de gran envergadura que transformará a la empresa en referente mundial de la minería del siglo XXI".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80764-condena-michelle-bachelet-la-corrupcion-en-chile>



Radio Habana Cuba